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１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 

  (１) 直近の接種状況を示されたい。 

 

  (２) これまでの課題と今後の方向性について示されたい。 

 

 

２ ネーミングライツについて 

 

 (１) ネーミングライツの導入は、自治体・企業それぞれにメリットがある。そして

企業の地域貢献も大いに期待されている。前向きに検討すべきと提案するが、ど

のように考えるか。 

 

 

３ 少子化対策について 

 

 (１) 少子化対策として子育て支援などは、これまで様々な対策が講じられてきてい

る。一方、少子化の要因とも言われる若年層の晩婚化・未婚化の進展がある。対

策を講じるべきと考えるが、見解を示されたい。 

 

 

４ 道路にはみ出した樹木や生垣について 

 

 (１) 郊外の道路で、路上に大きくはみ出した私有地からの樹木や生垣が多く見受け

られる。通行の安全確保の観点から所有者が速やかに対処すべきであるが、放置

されている現状が多くある。どのように考えるか。 


